

EL BARRIO SAN RAFAEL DE CÚCUTA SERÁ MENOS VULNERABLE CON OBRAS DE MITIGACIÓN PARA REDUCIR LAS INUNDACIONES

- Hoy se firmó el acta de inicio para empezar la construcción de las obras de mitigación del riesgo de inundaciones.
- La inversión es de 6.000 millones de pesos por parte de la UNGRD y la alcaldía municipal.



Cúcuta, 24 de marzo de 2018 (@UNGRD). A partir de hoy, más de 260 familias del barrio San Rafael en Cúcuta, se beneficiarán con las obras de mitigación y protección que la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-UNGRD empezará a construir con el fin de reducir el riesgo de inundaciones, luego de que esta zona del país se viera afectada por el impacto del fenómeno La Niña del año 2010-2011.

Las obras cuya inversión es de 6.000 millones de pesos, de los cuales 5.000 millones serán aportados por la UNGRD y 1.000 millones por la alcaldía, comprenden la construcción de muros de contención, manejo de aguas, anclajes, pilotaje con cimentación profunda y sistema de revegetalización.



BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Lo anterior, se llevará a cabo en dos fases; la primera, mediante la firma del acta de inicio con el director general de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez y el alcalde de Cúcuta, César Rojas ante la presencia de líderes de la comunidad y de la Secretaría del Gestión del Riesgo; y la segunda fase, que dará inicio en las próximas dos semanas para que en el mes de junio se puedan ver los primeros resultados.

Es de resaltar el interés de la comunidad en ayudar a sacar adelante este proyecto, además de conformar brigadas barriales en gestión del riesgo como una manera de prevenir y reducir el riesgo de desastres para ser menos vulnerables.